







































































































































































































































































































































Este libro que compendia los sentimiento que yo he soñado y proferido durante muchos años en las redacciones, cafés y calles de Buenos Aires, fue vivido durante los treinta y tres años del autor y escrito en un mes, Septiembre de 1931, a instancias amistosas de don Manuel Gleizer.